

viernes 29 de julio de 2022

## La Comisión Permanente del FES avanza en la programación del próximo otoño



[Descargar imagen](#)

Comisión Permanente FES 28 Julio 2022

La Comisión Permanente del Foro Económico y Social de La Laguna celebró en la tarde de ayer su última reunión previa al inicio del mes de agosto donde se valoraron las jornadas, cursos y actividades realizadas durante el primer semestre del año.

De la misma manera, se avanzó en la programación de los meses de septiembre y octubre, donde destacará la finalización del proceso de renovación de los miembros del Foro para el cuatrienio 2022-2026.

La Comisión Permanente valora muy positivamente todo lo desarrollado en esta primera mitad del año donde se ha recuperado la actividad de este Órgano de representación, el segundo más importante de San Cristóbal de La Laguna tras el Pleno Municipal, que manteniendo un carácter plural, integrador, abierto, útil y neutral para la ciudadanía lagunera, tiene el objetivo de canalizar la participación ciudadana hacia el interés público.